



Entregó la Fuerza Armada permanente el Primer Informe Semestral en tareas de Seguridad Pública

Se emitió un comunicado entre la instancias que participaron en esta reunión (entre legisladores y gabinete de seguridad): ‘En un acto inédito de rendición de cuentas, la Fuerza Armada Permanente sostuvo una reunión con integrantes de la Comisión Bicameral para la Evaluación y Seguimiento de la Fuerza Armada Permanente en tareas de Seguridad Pública, en la que se entregó el Primer Informe Semestral de las acciones que llevan a cabo el Ejército y la Marina en materia de seguridad pública y en la que se dio cuenta de los avances contundentes en la lucha contra la delincuencia’.



[aristegui-comunicado-com-seguridad_vBYVfH1v.mp4 - OneDrive](#)